

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

23. August 2011

Tobias Koch zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt

Die CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag hat heute (23. August 2011) den Ahrensburger Abgeordneten Tobias Koch zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt. Koch ist damit neben Susanne Herold und Hans-Jörn Arp gleichrangiger Stellvertreter des Fraktionsvorsitzenden Johannes Callsen.

Auf den 37-jährigen entfielen 20 von 31 abgegebenen Stimmen.

Ebenfalls für das Amt kandidiert hatte Dr. Michael von Abercron. Auf den Abgeordneten aus Elmshorn entfielen elf von 31 abgegebenen Stimmen.

Mit der heutigen Wahl hat die CDU-Fraktion ihren Vorstand komplettiert.

Einen Lebenslauf von Tobias Koch finden Sie unter folgendem Link:

http://www.cdu.ltsh.de/content/personen/Koch_44/index.html